

COMMUNIQUE DE PRESSE

Jeudi 6 octobre 2022



Baptême du parvis Valery Giscard d'Estaing

Devant la gare Toulouse Matabiau

Samedi 8 octobre à 10h30, Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole, en présence d'Anne-Aymone Giscard d'Estaing, Présidente d'honneur de la Fondation Valery Giscard d'Estaing, de Louis Giscard d'Estaing, président de la Fondation Valery Giscard d'Estaing, Maire de Chamalières, de Dominique Bussereau, Vice-président de la Fondation Valery Giscard d'Estaing, ancien ministre, en présence de Souhayla Marty, Maire de quartier et de Jean-Michel Lattes, adjoint au Maire en charge de la dénomination des voies, baptisent le parvis Valery Giscard d'Estaing, en hommage au Président de la République disparu en 2020.

Valery Giscard d'Estaing avait notamment voulu et initié le Plan du Grand Sud-Ouest, mobilisant des moyens d'investissement renforcés en faveur de l'innovation de notre territoire.

Situé devant la gare Matabiau, le parvis Valery Giscard d'Estaing offre aux piétons un nouvel espace public. Construit en bois, il enjambe le Canal du Midi et contribue à sa mise en valeur au cœur de Toulouse.

>> RDV samedi 8 octobre à 10h30, en face de la gare Toulouse Matabiau

Service de presse

Hôtel de Ville, place du Capitole 31000 Toulouse tel. 05 61 22 21 47

service.presse@toulouse-metropole.fr espacepresse.toulouse-metropole.fr

Suivez toutes les informations du service de presse sur le fil Twitter @PresseToulouse





Ce communiqué de presse est édité par Toulouse Métropole. Pour vous désinscrire cliquez ici .